



REDES DE PODER



Con los días contados

Con el nombramiento de **Alejandra del Moral** como coordinadora del **PRI** para la **Defensa del Estado de México**, quien tiene muy comprometido su futuro es el dirigente estatal tricolor, **Eric Sevilla**, pues a parte de no entregar buenas cuentas en su cargo fue de los principales instigadores de ataques en contra de **Alejandra del Moral**, además,

era tanto su deseo de quedarse con la candidatura que también usó recursos del partido para promocionar su imagen. Un personaje que quedará para el olvido, pero que tendrá que rendir cuentas. Quien se perfila para llegar es el actual coordinador de la bancada priista en el **Congreso del Edomex**, **Elías Rescala**, quien cuenta con un amplio respaldo de la militancia tricolor.

Una ruta sin acuerdos

Será el próximo martes cuando comience el análisis de más de 100 Iniciativas de **reforma político-electoral** en la **Cámara de Diputados** con el objetivo de intentar lograr un dictamen de consenso entre todas (o la mayoría) de las bancadas, una tarea que, de inicio, luce como misión imposible y no por la cantidad de propuestas que se estudiarán sino porque no hay prácticamente temas en los que haya unanimidad, ni siquiera una posición de mayoría. Mientras que en el bloque de oposición se cierran en banda a hacer modificaciones respecto a la conformación del **INE** y han querido incluir temas

como la segunda vuelta electoral, otros partidos como el **Verde**, el **PT** y el **PRI** no apoyarían una reducción drástica del financiamiento a los institutos políticos. Y esto solamente por mencionar las diferencias más evidentes, pero hay muchas otras en donde de plano no se ha visto avance en las pláticas de los últimos días.

Enemigo de la transparencia

Quien quedó realmente exhibido por las prácticas de opacidad en su gobierno fue **Rubén Rocha**, mandatario de **Sinaloa**, y es que, de acuerdo con la organización **Iniciativa Sinaloa A.C.**, menos del ocho por ciento de la obra pública que se realiza en la entidad cum-

ple con las más básicas obligaciones de rendición de cuentas establecidas por ley, es decir, la mayoría se ejecuta con un alto grado de opacidad y a esto se suma que gran parte de las mismas se adjudica de manera directa, sin pasar por un proceso de licitación. Vaya que queda muy mal parado **Rocha Moya**, quien se ha caracterizado por presumir la obra social de su gobierno, pero en realidad no es muy dado a informar sobre el verdadero beneficio de las mismas y su impacto. Pero lo más grave es que en muchos casos no hay claridad de cómo se ejecutaron los recursos y sobre algunas de ellas ni siquiera hay evidencia de que se hayan realizado.